



Gemeinde Islisberg

Gemeindekanzlei

Bonstetterstrasse 2
8905 Islisberg
Telefon 056 634 22 25
gemeindeverwaltung@islisberg.ch
www.islisberg.ch

Publikation vom 25. Januar 2024

Voranzeige Sirenentest 2024

Am Mittwochnachmittag, 7. Februar 2024, findet von 13.30 bis 14.00 Uhr in der ganzen Schweiz die jährliche Kontrolle der Alarmsirenen statt. Dabei sind keine Verhaltens- und Schutzmassnahmen zu ergreifen. Bei der Sirenenkontrolle wird die Funktionstüchtigkeit der stationären und mobilen Sirenen getestet, mit denen die Einwohner bei Katastrophen- und Notlagen oder im Falle eines bewaffneten Konfliktes alarmiert wird. Ausgelöst wird das Zeichen "Allgemeiner Alarm": Ein regelmässig auf- und absteigender Heulton von einer Minute Dauer.

Wenn das Zeichen "Allgemeiner Alarm" jedoch ausserhalb des angekündigten Sirenentests ertönt, bedeutet dies, dass eine Gefährdung der Bevölkerung möglich ist. In diesem Fall ist die Bevölkerung aufgefordert, Radio zu hören, die Anweisungen der Behörden zu befolgen und die Nachbarn zu informieren.

Hinweise und Verhaltensregeln finden Sie auf Seite 680 und 681 im Teletext sowie im Internet unter www.sirenentest.ch

Der Sirenentest dient neben der technischen Funktionskontrolle der Sireneninfrastruktur auch der Information und Sensibilisierung der Bevölkerung bezüglich Verhalten bei einem Sirenenalarm. Anschliessend an den schweizweiten Sirenentest wird ab 14.00 Uhr ebenfalls die Notalarmierungssirene der Feuerwehr Arni-Islisberg getestet. Auch hier sind aufgrund des Tests keine Massnahmen der Bevölkerung zu ergreifen.

Der Frauenverein Islisberg lädt zur Chesslete am Schmutzigen Donnerstag, 8. Februar 2024 ein.

Treffpunkt um 6.00Uhr auf dem Schulhausplatz. Alle Kinder und Erwachsenen sind herzlich eingeladen, verkleidet und mit allerlei Rasseln und Klimpermateral, beim diesjährigen Umzug durchs Dorf mitzumachen. Im Anschluss (ca.7.00 Uhr) gibt es für alle ein warmes Getränk und ein Gipfeli. Die Verantwortung liegt bei den Teilnehmern. Anmeldungen an Petra Köpflli 076 513 32 88, wir freuen uns auf viele Krachmacher!